

DER WEG ZUM GLAUBEN

Die Glaubensreise eines Jugendfreundes von Kevin De Bruyne

Einladung



Samstag

4. Mai 2024

19:00–20:45 Uhr

Erlebnisbericht

Joeri Kryzstofiak

Ex-Fussballer

Lieder

Christlicher Chor

Frauenfeld

Ort: Christliche Gemeinde Juchstrasse 27, 8500 Frauenfeld

Kontakt: 079 682 30 34 • info@juchstrasse27.ch • www.juchstrasse27.ch

Programm

Christliche Gemeinde Juchstrasse 27

Wir freuen uns, Sie zu einem vielseitigen Programm einzuladen, welches aus Liedern mit biblischen Botschaften und einem persönlichen Erlebnisbericht besteht.

Der Abend beginnt um 19:00 Uhr mit einem Empfangs-Apéro, gefolgt vom offiziellen Programm von 19:30 bis 20:45 Uhr. Im Anschluss daran erwartet Sie ein Imbiss mit offenem Ende.

Chor

Christlicher Chor Frauenfeld

Aus verschiedenen christlichen Gemeinden

Das Ziel unseres christlichen Chors ist es, durch Musik die Botschaft des Evangeliums zu verbreiten und Menschen näher zu Gott zu bringen. Wir wollen durch unsere Lieder die Herzen der Zuhörer berühren, Trost und Hoffnung vermitteln und sie zu einer persönlichen Beziehung mit Jesus Christus einladen.

Erlebnisbericht

Joeri Krysztofiak

Ex-Fussballer

«Als Jugendfreund von Kevin de Bruyne habe ich zusammen mit unserer Clique zahlreiche Momente auf dem Fussballplatz und im Privatleben mit ihm geteilt. Durch seine Berühmtheit mangelte es nie an Geld, um zu reisen und das Leben zu geniessen. Obwohl wir all diesen Überfluss genossen haben, wurde mir persönlich bewusst, dass mein Leben noch nicht erfüllt war. Schliesslich ist wahre Fülle nur in Jesus Christus zu finden.»